

Le Père Noël de retour

Voilà 10 ans que le village n'avait pas accueilli le Père Noël dans la nouvelle salle du village. C'est avec une grande joie et un peu d'émotion qu'une bonne partie du village a écouté les enfants chanter quelques morceaux de Noël. Au total, avec les enfants, plus de 90 habitants étaient rassemblés. Merci au Père Noël qui avait dans sa hotte une trentaine de cadeaux qui ont rapidement trouvé preneurs. Un grand merci aussi à la nouvelle équipe du comité des fêtes



Les enfants étaient ravis.

et plus particulièrement sa présidente Josette Leloir

pour ce bon moment de partage et convivialité.